

Lo flambò = Le flambeau : revue du comité des traditions valdôtaines

Autor(en): **[s.n.]**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **L'ami du patois : trimestriel romand**

Band (Jahr): **4 (1976)**

Heft 2

PDF erstellt am: **30.04.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-237171>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch



C'est la revue du Comité des traditions valdôtaines. Il s'agit d'un livre abondamment illustré, relatant l'activité des Valdôtains, dans le domaine des traditions locales et du rôle du patois dans cette vallée. Un concours littéraire, ayant été organisé dans ce sympathique coin de pays italien, la proclamation des résultats se fit à l'occasion de cette journée. Les premiers prix furent conquis par :

– Pe la prose:

- J.-A. Negri (Val d'Oûta);
- J. Thétaz (Valais).

– Pe la poésia:

- A. Bertolin (Val d'Oûta);
- A. Rey (Valais).

– Pe le documen:

- R. Glarey (Val d'Oûta);
- D. Favre (Valais);
- J. Barentse (Hollanda).

Comme vous pouvez le voir, nos amis du patois Romand étaient représentés dans ce concours. Bien plus, M. Edouard Florey, vice-président des patoisants valaisants, apporta le salut du Valais, alors que M. Ernest Schüle fit une intervention très remarquée que nous avons le plaisir de présenter dans le prochain numéro de l'"AMI DU PATOIS".

Bravo et félicitations à ceux qui par la plume et la parole défendent notre patois.

UNE FLATTEUSE NOMINATION

Nous avons appris par la presse que Madame Ernest Schüle, épouse de notre distingué président du Jury, des concours littéraires de patois a été portée à la présidence du Heimatchutz : Suisse, lors d'une importante séance tenue à Berne, ce printemps.

Nos vives félicitations pour cette promotion bien méritée, car Madame Schüle se dévoue depuis fort longtemps, et avec bon sens à la conservation de notre patrimoine national.

VOTRE REVUE serait heureuse, que ses lecteurs collaborent à sa rédaction, soit en lui adressant des articles, comptes rendus de réunion, ou activités similaires, comme aussi articles sur des faits saillants intéressant gens et régions. Votre revue sera ce que vous voudrez qu'elle soit : le reflet de vos activités, le miroir de vos pensées et de vos actions.

